

ÉCOLE DE L'ÉCHO-DES-MONTAGNES - LAVOIE



Saint-Fabien, le 31 août 2020

Chers parents,

Nous voilà déjà engagés dans notre nouvelle année scolaire et, au nom de l'équipe école, nous vous souhaitons une année scolaire remplie de bons résultats et d'amitié.

Pour souligner la rentrée, malgré toutes ses particularités, tous les élèves (préscolaire, primaire et secondaire) assisteront, le mercredi 2 septembre prochain en après-midi, sur la cour de l'école de l'Écho-des-Montagnes (dans le gymnase en cas de pluie), au spectacle du groupe québécois «Raffy». Pour plus d'information concernant le groupe, vous pouvez visiter le site Internet à l'adresse suivant : http://www.raffy.ca/

Nous vous souhaitons donc une excellente rentrée scolaire 2020-2021!

Directeur

Maxime D'Amours-Bujold

Directeur adjoint